



*In deine Hände leg' ich voll Vertrauen meinen Geist.
(Ps 31,6)*

Msgr. Charles Morerod, Bischof der Diözese Lausanne, Genf und Freiburg
Msgr. Alain de Raemy, Weihbischof
Bischöfsvikar P. Pascal Marquard
Die Priester, Laienseelsorger und Laienseelsorgerinnen von Deutschfreiburg

haben die schmerzliche Pflicht, im Glauben an den auferstandenen Herrn und verbunden mit der Familie Stulz den Hinschied bekannt zu geben des

Domherrn Kurt STULZ

Vikar für die Deutschsprachigen der Pfarrei Christ-König in Freiburg von 1966 bis 1968,
Feldprediger der Schweizer Armee von 1968 bis 1995,
Vikar für die Deutschsprachigen der Region Neuenburg und La Chaux-de-Fonds von 1968 bis 1969,
Vikar für die Deutschsprachigen der Pfarrei Christ-König in Freiburg mit Schwerpunkt Jugendarbeit von 1969 bis 1973,
Religionslehrer am kantonalen Lehrerseminar und am Kindergärtnerinnenseminar in Freiburg von 1975 bis 1984,
Leiter der Arbeitsstelle Erwachsenenbildung in Deutschfreiburg von 1975 bis 1984,
Pfarrer von Düdingen von 1984 bis 1996,
Pfarrer von Murten von 1996 bis 2000,
Dekan des Dekanats Petrus Kanisius von 1997 bis 2000,
Bischöfsvikar für Deutschfreiburg von 2000 bis 2011,
Mitarbeitender Priester in der Seelsorgeeinheit Sense-Oberland von 2011 bis 2014,
Deutschsprachiger Seelsorger in Lausanne von 2011 bis 2014,
Spiritual im Kloster Maria Rickenbach von 2014 bis 2016.

Er verstarb am 6. Dezember 2017 in seinem 79. Lebensjahr und im 52. Jahr seines Priesteramtes, gestärkt durch die Sakramente der Kirche.

Der Verstorbene ruht in der Totenkapelle neben der Kathedrale St. Nikolaus.

Der Beerdigungsgottesdienst findet statt am Montag, den 11. Dezember 2017, um 14.30 Uhr in der Kathedrale St. Nikolaus in Freiburg.

